

Anep entrega terreno en Parada Daymán para impulsar el plan Mevir

Salto



Publicada el: 26/01/25	Visitas: 95
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 3	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/anep-entrega-terreno-en-parada-dayman-para-impulsar-el-plan-mevir_15758.php

ANEP ENTREGA TERRENO EN PARADA DAYMÁN PARA IMPULSAR EL PLAN MEVIR

Salto

Anep entrega terreno en Parada Daymán para impulsar el plan Mevir

ANEP cede terreno en Parada Daymán para potenciar el plan Mevir.

ANEP Entrega Padrón para Construcción de Viviendas en Parada Daymán

La Administración Nacional de Educación Pública (ANEP) ha hecho entrega a la Intendencia de Paysandú del padrón 1 de Parada Daymán, destinado a la construcción de un programa habitacional de Mevir.

Este terreno cuenta con una superficie total de 2 hectáreas y 4.851 metros cuadrados.

Recientemente, la Junta Departamental autorizó a la intendencia a ceder este terreno a Mevir, que se encargará de desarrollar el proyecto en solares de su propiedad.

La formalización de la entrega del padrón a Mevir se realizará en los próximos días, cumpliendo así un anhelo de muchos vecinos de Parada Daymán que han estado esperando una solución habitacional por parte del Estado durante varios años.

Una Iniciativa Comunitaria

El impulso para esta iniciativa surgió hace algunos años, cuando los propios vecinos comenzaron a gestionar un expediente con el objetivo de construir un plan Mevir en la zona.

Después de un arduo proceso, lograron que el terreno fuera donado a la intendencia, permitiendo ponerlo a disposición de Mevir.

A pesar de que muchas de las familias originales ya no forman parte del grupo beneficiario debido a su emigración hacia Chapicuy, Salto y otros lugares, actualmente hay 31 familias residiendo en Parada Daymán.

Sin embargo, se estima que este número podría aumentar.

Las condiciones de vida de estas familias son precarias, con viviendas dispersas y afectadas, algunas de ellas, por el último temporal.

En la comunidad se encuentran trabajadores zafrales y empleados en estancias, todos compartiendo la misma aspiración: poder contar con un hogar digno en su localidad.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

ANEP ENTREGA TERRENO EN PARADA DAYMÁN PARA IMPULSAR EL PLAN MEVIR

Anep entrega terreno en parada dayman para impulsar el plan mevir

Tags

potenciar, programa, intendencia, viviendas, iniciativa, entrega, vecinos, nacional, familias, habitacional, destinado, terreno

Noticias relacionadas

4.0 * *La situación de las viviendas desocupadas en Uruguay: un análisis profundo del panorama habitacional*

4.8 * *Mevir abre convocatoria para interesados en viviendas en las localidades de Chapicuy y Bella Vista*

4.5 * *Idm y el Ministerio de Vivienda inauguran las primeras viviendas del ambicioso plan "Juntos" en Balneario Buenos Aires*

4.8 * *Se realizó la entrega de 12 nuevas viviendas a familias del asentamiento El Espinillo, un paso significativo hacia la mejora de sus condiciones de vida*

4.4 * *Se inauguró un nuevo complejo habitacional de Mevir en Bella Unión, rindiendo homenaje a dos hermanas que perdieron la vida en un trágico suceso en 2023*

4.0 * *El presidente Lacalle Pou estuvo presente en la emotiva entrega de 85 viviendas por parte de Mevir en San Ramón*

4.7 * *Más de 75 familias celebran la oportunidad de su nueva vivienda tras el reciente sorteo del Mvot en Rondeau y La Paz*

4.7 * *Tragedia en la ruta: tres vidas se apagan en un choque frontal cerca de Parada Daymán*

4.9 * *Con la valiosa colaboración de los vecinos, se expande el salón comunal de Mevir en Morató*

4.2 * *Fatal accidente en ruta 3 deja tres fallecidos y cuatro heridos de gravedad*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo